



Dikediamannya, Keluarga Besar Bupati Suardi Saleh Laksanakan Halal Bi Halal Dihadiri Ratusan Warga Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.KAMPAI.CO.ID

May 3, 2023 - 12:03



Keluarga Besar Bupati Suardi Saleh Laksanakan Halal Bi Halal Dihadiri Ratusan Warga Barru

BARRU- Keluarga besar Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si laksanakan halal

Halal bi halal di kediaman pribadinya, Jalan Jenderal Sudirman, Lawae, Kelurahan Sumpang, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru. Pada Rabu (03/05/2023).

Setelah berpuasa selama sebulan penuh di bulan Ramadhan tidak ada yang tidak untuk saling maaf memaafkan, terutama dengan tetangga dan keluarga besar.

Ketua TP PKK Barru drg. Hj. Hasnah Syam, Mars mendoakan agar amal ibadah selama Ramadan kepada seluruh yang hadir pada kegiatan Halal bi halal agar diterima oleh Allah SWT.

"Mudah - mudahan amal ibadah kita selama bulan suci Ramadhan diterima oleh Allah SWT," ucap doa Hasnah Syam yang juga selaku Anggota DPR RI Komisi IX.

Selaku Ketua TP PKK Kabupaten Barru dan Anggota DPRD Komisi IX dengan berbagai tugas penting ia bermohon maaf tidak bisa mendatangi seluruh Warga.

"karena itu, kegiatan ini bertujuan untuk lebih mempererat tali silaturahmi utamanya dengan tetangga," katanya.



Hasnah Syam pada kesempatan itu melantunkan pepatah Bugis "Mauni Melle Mabelae' Teppekua mabbali bola'e" yang berarti Sebaik dan sedekat apapun keluarga sendiri, tapi sekiranya tempat tinggal-nya berjauhan dengan kita, tetap tetangga yang pertama menolong sekiranya kita mendapatkan kesulitan.

Selain itu, Orang nomor satu di pemerintahan Kabupaten Barru juga melempar pantun saat sambutan mengucapkan "Walaupun banyak bunga di taman jangan lupa si bunga melur,
Apa tanda orang beriman setiap saat dia bersyukur".

Suardi Saleh mengutip pesan dari AG Faried Wajedi yang mengatakan bersyukur dapat dilakukan dengan 3 hal yaitu :

1. Meyakini nikmat itu datangnya dari Allah Swt, bisa saja dari tetangga, teman, tapi yakinlah bahwa nikmat itu dari Allah SWT.
2. Merasa bergembira ketika mendapatkan nikmat dengan mengucapkan Alhamdulillah.
3. Mempergunakan nikmat itu untuk dipergunakan oleh pemberi nikmat dengan menjalankan perintahnya dan menjauhi larangannya.

"Terima kasih kepada seluruh tetangga atas kesempatannya untuk rela berpanas panasan hadir ditempat ini", Ungkap Bupati Suardi Saleh.

Dirinya mengurai, bahwa kegiatan hari ini merupakan bagian untuk menyempurnakan kemenangan, setelah Sebulan lebih kita berpuasa.

"Barang siapa berpuasa Ramadhan atas dasar iman dan mengharap pahala dari Allah, maka dosanya yang telah lalu akan diampuni," Kata suardi mengutip HR. Bukhari.

"Melalui silaturahmi ini semoga dosa dosa kita ampuni dengan saling memaafkan," Tandasnya.

Nampak kegiatan juga tauziah yang dibawakan oleh Abdul Rahman Awan, S.Pdi tentang arti dari Halal Bi Halal yang dihadiri sejumlah pimpinan OPD, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan ratusan warga setempat.

(HIKP)